



Par courriel : [nathan.cullen@bcndp.ca](mailto:nathan.cullen@bcndp.ca)

Richmond, le 17 octobre 2024

**Nathan Cullen**

Candidat dans la circonscription de Bulkley Valley-Stikine  
BC NDP

**Objet : Soutien à l'éducation francophone en Colombie-Britannique**

Monsieur Cullen,

Je vous félicite pour votre rôle influent au sein du BC NDP et votre engagement envers les minorités, notamment **les communautés rurales et francophones**. Votre travail en tant que député de longue date pour Skeena-Bulkley et maintenant comme MLA pour Stikine témoigne de votre dévouement à améliorer la vie de vos concitoyen-ne-s, notamment à travers des initiatives pour connecter les communautés rurales et soutenir les jeunes entrepreneurs.

Alors que vous continuez à jouer un rôle clé dans la province, je souhaite attirer votre attention sur **l'importance d'assurer un financement adéquat pour l'éducation francophone**. L'accès à une **éducation en français de qualité est un droit fondamental pour les communautés francophones**, et il est essentiel que ce droit soit concrétisé **par des actions tangibles**, telles que la construction de nouvelles écoles et l'octroi de financements appropriés.

Votre soutien actif à ces initiatives est essentiel pour garantir que les familles francophones, en particulier dans les zones rurales comme celles que vous représentez, bénéficient d'**un accès équitable à des infrastructures scolaires de qualité**. La Colombie-Britannique doit veiller à ce que **chaque élève francophone ait la possibilité de réussir, peu importe où il ou elle réside**.

Nous avons pleinement confiance en votre capacité à porter ces enjeux importants sur la scène politique et à **défendre les intérêts des communautés francophones**. En tant que leader reconnu pour ses réalisations législatives et son engagement envers des initiatives importantes pour l'avenir de la province, votre voix est essentielle pour **garantir des actions concrètes en faveur de l'éducation en français**.

Je vous remercie de votre engagement constant envers les enjeux de notre système éducatif et vous souhaite plein succès dans la poursuite de votre campagne.

Je vous prie d'accepter mes meilleures salutations,

**Marie-Pierre Lavoie**

Présidente du conseil d'administration  
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique